

Paris, le 15 Février 1960.

Deutscher Kunstrat,
KOLN am Rhein,
Goebenstrasse 10,
République Fédérale d'Allemagne.

Monsieur,

Le Musée d'Art Contemporain et Populaire de Crato organise une exposition internationale d'affiches qui sera inaugurée au mois d'Avril 1960. En raison du haut niveau de l'art graphique dans votre pays, nous serions très honorés si vous vouliez bien participer à cette exposition en envoyant quelques exemplaires d'affiches.

Je me sens dans l'obligation de vous dire que nous avons tout l'appui de l'Ambassade de la République Fédérale d'Allemagne à Paris, par l'intermédiaire de son Attaché Culturel, Mr. v. Tieschowitz, qui d'ailleurs nous a fourni votre adresse.

Certain de votre adhésion, veuillez recevoir, Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus distingués.

Sérvulo Esmeraldo
Délégué

P.S. Nous demandons que dans la mesure du possible vous nous indiquiez les noms des artistes et des éditeurs qui ont exécuté chaque affiche.

Correspondance et envoi des pièces jusqu'au 15 Mars
à :

Sérvulo Esmeraldo,
51, Rue Monsieur-le-Prince,
Paris VI,
FRANCE;